

L'Amérique Latine soutient l'action européenne contre le blocus de Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 14 fév (RHC) Les organisations latino-américaines et les médias alternatifs ont confirmé ce dimanche leur soutien au Marathon Médiatique de 24 heures qui sera organisé en avril par la chaîne Europe pour Cuba pour dénoncer et condamner le blocus nord-américain contre notre pays.

Via YouTube, le Conseil National et International de la Communication Populaire (Conaicop) et la Coordination Continentale de Solidarité avec Cuba d'Amérique Latine et des Caraïbes ont confirmé leur soutien à l'initiative prévue du 2 au 3 avril.

Les représentants des deux plateformes ont convenu de l'importance de faire connaître dans la région et dans le monde ce qui se passe dans la plus grande île des Antilles, la cible du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington depuis plus de 60 ans.

Le coordinateur de l'Europe pour Cuba, José Antonio Toledo, a souligné la réponse à l'appel lancé le mois dernier, en vue de la diffusion des vidéos, des interviews et des témoignages sur le blocus et ses conséquences

Toledo a insisté sur le rôle des médias alternatifs face à la domination des monopoles de l'information. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/286174-lamerique-latine-soutient-laction-europeenne-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba